

Prise de position

Fribourg, le 17 juin 2021

Les JLRF déplorent le positionnement des Églises envers la Grève pour l'Avenir

Les Jeunes Libéraux-Radicaux Fribourg (JLRF) condamnent fermement le positionnement des Églises catholique et réformée du canton de Fribourg envers le mouvement « Grève pour l'Avenir ». Nous rappelons que la « Grève pour l'Avenir » souhaite un « profond changement de système », en d'autres mots la fin du système économique que nous connaissons et que les Églises accompagnent depuis plusieurs siècles.

Il est inadmissible que l'Église profite de son statut privilégié pour faire de la politique. Ceci est d'autant plus inacceptable sachant que ces dernières sont financées par un impôt, notamment pour les entreprises qui n'ont aucune alternative si elles ne souhaitent pas le payer. Si l'Église souhaite faire de la politique, elle doit renoncer aux fruits de l'impôt ecclésiastique obligatoire et uniquement se financer par des contributions volontaires.

Pour les JLRF le constat est sans appel, il faut une séparation stricte de l'Église et de l'État. Le financement de ces dernières doit également être revu. En effet, ce dernier date d'une époque révolue.

Pour le comité,
Alec von Barnekow
Président

Pour tous renseignements complémentaires :
- Alec von Barnekow, président, +41 (0) 79 884 54 59